

Contralora General de Cuba visita empresas de la provincia Las Tunas



La Habana, 21 nov (RHC) Como parte de la XIII [Comprobación Nacional al Control interno](#), la Contralora General de la República de Cuba, Gladys Bejerano, visitó este miércoles al frente de la comitiva la Empresa de Servicios Médicos [Las Tunas](#), una de las 12 entidades de los municipios de Jesús Menéndez, Colombia y Las Tunas.

Durante el intercambio en el ejercicio de control que tiene como tema central los inventarios y en las colaterales la evaluación de los combustibles, la Jefa del Grupo de Trabajo, Concepción Sicilia describió la configuración del equipo que ya acumula evidencias de las operaciones con 88 de los más de 1 700 renglones de medicamentos en existencia.

La contralora Jefa, Gladys Bejerano, se interesó por el desempeño de los estudiantes de contabilidad que integran el grupo y que han indagado en la contratación con más de 50 clientes y otras cifras de proveedores, y que ya han determinado que tienen más cuentas por cobrar que por pagar.

Bejerano reiteró en la importancia de atacar las causas de los problemas y en el ambiente de control que debe reinar en toda organización empresarial. (Fuente: [RRebelde](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/177145-contralora-general-de-cuba-visita-empresas-de-la-provincia-las-tunas>



Radio Habana Cuba